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PROCÈS-VERBAL 
Séance du 6 juin 2023 

 
Sont présents :  
 

Membres parents Membres du personnel 

M. Mehdi Gafsi 
Mme Sharon Go (substitut CP) 
M. Bruno Mellet  
Mme Béatrice Péron (substitut) 
Mme Elena Negara (substitut) 
Mme Cristelle Lamothe (déléguée CP) 
Mme Audrey Nanot 
Mme Myriam François 
 

M. Hugues Bélanger 
M. Patrick Cardinal 
Mme Sandra Gagnon 
Mme Isabelle Lecours 
M. Jérémie Morin-Picard 
 

Membre de la communauté  

Aucun 
 

 

Membres élèves Membres de la direction 

Michael Yang 
Micah Meyer 

Brigitte Cool, directrice 
Christine Dagenais, adjointe 
Isabelle Gauthier, adjointe  

 
Sont absents : 
 

Membres parents Membres du personnel 

  

Membre de la communauté  

Aucun  

Membres élèves Membres de la direction 

  

 

 

 
Administration 



1. Ouverture de l’Assemblée, Quorum 

Faits saillants  Ouverture de l’assemblée à 18h24 
 

2. Assigner un(e) secrétaire 

Faits saillants  Audrey Nanot 

3. Question du public 

Faits saillants  Pas de public 

4. Ordre du jour  

Faits saillants On rajoute le point 12 : frais chargés aux parents  

Proposée par M. Bélanger  

Secondée par Madame Go 

5. Procès-verbal de la réunion du 9 mai 2023 

Faits saillants  Pas de suivi aujourd’hui au sujet du gymnase 

Proposé par M. Cardinal 

Secondé par M. Bélanger 

6. Suivis au procès-verbal de la réunion du 9 mai 2023 

7. Mot du Conseil des élèves  

Faits saillants Mickael – bazar vert organisé par madame Hurtubise avec des élèves 
800 plants et 200 pots de miel pour la somme de 1300$ qui seront réinvestis pour 
l’événement de 2024. 
Les journées vertes : tout a bien été 
La collecte de vêtements pour le carrefour d’entraide Lachine a été un succès 
Les pièces de théâtre ont été aussi un vrai succès 
Le gala sportif un vendredi animé par monsieur Dupuis : prix et pizza au programme  

8. Mot de la direction  

Faits saillants Événements : 
Gala Méritas demain soir : avec des nouvelles catégories (notes et choix des 
enseignants) 
Prix pour les notes 
Prix pour les implications 
Prix pour les concours  
Bal des finissants prendra place au Sheraton à Dorval la dernière semaine 
Pour 2024 un autre lieu sera privilégié, ce sera l’Ambroisie. 

Faits saillants Voir l’année prochaine pour le gymnase 



 
3 voyages à venir : 
Secondaire 3 : Espagne – immersion  
Secondaire 4 : France 
Secondaire 5 : Portugal  
Nous avons fonctionné par recommandations puis par tirage (nombre limité du fait, 
entre autres, des disponibilités des enseignant.es) 
Pour les secondaires 1 et 2 : les projets seront présentés en début d’année  
 
Ressources Humaines : 
4 nouveaux enseignants à venir + plus les remplaçants des prof.es libéré.es 
 
Ressources matérielles : 
Les tables à pique-niques sont enfin arrivées – elles ne peuvent malheureusement 
pas être fixées au sol mais nous cherchons des solutions. 
Les bancs en ciment vont être livrés en août. 
Le refroidisseur va être réparé cette semaine. 
Remerciements aux membres du CE 

9. Mot des enseignants 

Faits saillants Ce fut une belle année scolaire, post pandémie. 
Mais le niveau d’attention était quelques fois plus difficile de la part des élèves, avec 
des moments plus difficiles.  

10. Mot de la déléguée au CP 

Faits saillants M. St-Onges, DG par intérim  
 

Questions du public : délocalisation école Ste-Genevieve vers Clément.  
Nathalie Provost présente les 2 actes d'établissement  
 

CSL : rappel que l'an dernier il y a aussi eu une consultation. Examen ramené l'an 
dernier et cette année on veut retirer l'examen pour retourner à une évaluation du 
dossier scolaire.  Comité veut être certain que les nouveaux critères fonctionnent 
bien. Ils veulent des indicateurs qualitatifs et quantitatifs pour maintenir la qualité du 
programme.  Les conditions d'apprentissage et l'environnement font-ils partis des 
indicateurs intéressants à colliger ? (Question de Bianca du CP).  Représentante parle 
plus de l'enfant.  La différence ressentie par lui.   
 
Comparable entre ceux qui ont subi l'examen vs ceux qui entrent sur les notes.  
Évaluer autrement. Nouvelle direction qui voit la globalité et non juste d'être au top.  
Beaucoup de positif ressenti à la suite de ce changement. Plus représentatif un 
bulletin sur 2 ans qu'un examen unique.  Approuvé sans vote par Martine. 
 

Modifications pour le CSS.  Tout est accepté de la part du sous-comité.  Aucun 
ajustement demandé.  
 



PEVR - Envoyer commentaires idéalement avant le 4 juin que ça puisse être discuté 
au prochain CX (14 juin) et présenté au prochain CP le 16 juin.  Outil de sondage 
anonyme pourrait utile.  CE doit nous présenter le PEVR. 
 

Protecteur de l'élève national. On doit donner nos commentaires sur le 
fonctionnement.   
 
Une dernière à venir la semaine prochaine 

11. Mot des parents 

Faits saillants Question de la part de madame François : représentation de théâtre, pourquoi n’est-
ce pas gratuit pour les autres élèves ? Tous les spectacles incluent un coût (qui 
couvre costumes, locations d’équipement, etc.) Il existe un nombre maximum de 
spectateurs. Des laissez-passer étaient disponibles avant, peut-être serait-ce une 
avenue à explorer ? On pourrait laisser les élèves qui jouent inviter un.e ou deux 
ami.es. 
Cette formule pourrait s’appliquer à d’autres spectacles.  
À rediscuter en 2023-2024. 
Question de la part de madame Negara au sujet du nombre d’autobus qui aimerait 
savoir si certaines lignes pourraient offrir plus de bus. La STM fait ses choix ; il faut 
aussi considérer la pénurie de chauffeurs d’autobus, le bris des autobus, etc. Nous 
avons peu de contrôle mais nous pouvons adresser une nouvelle demande. 
Question de la part de madame Nanot : une campagne de levée de fonds pour les 
voyages scolaire sera-t-elle organisée ? Les élèves ont été informé.es que cela ne 
sera possible 
Lors de la rencontre des parents pour informer des démarches des voyages, cela 
sera le moment de solliciter des parents pour se joindre à une collecte de fonds.  
Madame Cool s’offre de fournir des références pour des ventes de chocolats ou 
autre.  
Madame Perron se questionne sur la réussite de la mesure du changement 
d’horaires, les réactions furent mitigées. Le conseil des élèves aurait peut-être dû 
plus impliqué. 
La discussion nous amène à revoir peut-être la structure du conseil des élèves pour 
l’année prochaine. 

Présentations/Projets :  

12. Frais chargés aux parents  

Faits saillants Le CE analyse de nouveau les déboursés scolaires 
1re secondaire : retour des cahiers en géo et histoire 
Les frais d’agendas ont aussi augmenté et de Schoology ont augmenté un peu. 
Bonne nouvelle : la subvention du MEQ est passée de 200 $ à 300$  

Proposé par Monsieur Mellet 

Secondé par Madame François 

Approbation Résolution CE 2022-2023/08-01 



 

13. Grille-Matières (CCQ-ECR) 

Faits saillants Le CE analyse à nouveau la grille-matières car le ministère a reporté l’obligation 
d’enseigner le nouveau cours de CCQ.  L’école a choisi d’offrir ECR pour une année 
de plus. 
Univers social = histoire et géographie (secondaire 1 et 2)  

Proposé par Madame Nanot 

Secondé par Madame Go 

Approbation Résolution CE 2022-2023/08-02 

14. Sortie théâtre- 27 octobre 4e sec. 

Faits saillants 2 sorties théâtre :  

Secondaire 4 (Les Ploufs ) au théâtre Denise Pelletier, le 17 octobre. 

Secondaire 2 (Ils étaient 10) le 19 mars 2024 au Théâtre Desjardins. 

Proposé par Monsieur Bélanger 

Secondé par Madame Go  

Approbation Résolution CE 2022-2023/08-03 

15. Budget prévisionnel 23-24 

Faits saillants Madame Cool présente le budget en détails. 

Pour un projet d’amélioration, cela pourrait venir des parents.  

Proposé par Monsieur Mellet 

Secondé par Monsieur Cardinal 

Adoption Résolution CE 2022-2023/08-04 

16. Plan de santé et bien-être 2023-2024 

Faits saillants Madame Cool présente le plan de santé et bien-être (incluant maintenant la violence 
à caractère sexuelle)  

Les actions prévues sont les mêmes que celles présentées lors du bilan 

Pour les deux orientations, les moyens sont présentés en détails (formation, atelier, 
etc.) 

Proposé par Monsieur Picard 

Secondé par Michael Yang 

Adoption Résolution CE 2022-2023/08-05 



Discussions internes 

17. Projet éducatif 

Faits saillants Le projet éducatif suit son cours (rencontres avec le comité, rédaction d’un rapport) 
La rétroaction sera présentée aux enseignant.es puis aux membres du CE avant le 
mois de novembre. 

18. PEVR- voir doc CSSMB 

Faits saillants Madame Cool présente le plan d’engagement envers la réussite. 

De nombreuses réactions nous permettent de formuler des commentaires en tant 
que CE, à suivre. 

Clôture : 

19. Varia 

Faits saillants Question sur les intentions des parents – à suivre  

 

20. Correspondance 

Faits saillants Pas de correspondance  

21. Levée de la séance à 20h48 

Proposée par Madame Lecours 

Secondée par Michael Yang  

  

 

 


